

Betreff:

KiTa-Plätze im Westend ((Linke)

Antragstext:

Antrag von der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat ersucht den Magistrat einen Sachstandsbericht bzgl. der Personalausstattung der Kindertagesstätten im Westend mitzuteilen. Hierbei sollen die nachfolgenden Fragen beantwortet werden.

In welchen Westend-Kitas gibt es aktuell eine Personalunterdeckung? Wie hoch ist diese? Hat dies Auswirkungen auf den laufenden Betrieb, kommt es zu Einschränkungen in den Betreuungsleistungen?

Wie ist die Situation im gesamten Stadtgebiet und wie steht das Westend im Vergleich da? Sind mitunter Gegenmaßnahmen geplant?

Begründung:

Aus mindestens zwei Kindertagesstätten im Westend (Schatzkiste im Georg-Buch-Haus sowie Kita Bertramstraße) sind erhebliche Personalunterdeckungen sowie deutliche Reduzierungen der Betreuungszeiten bekannt.

Die vertraglich zugesicherte Ganztagsbetreuung ist nicht mehr gewährleistet.

Vor dem Hintergrund der soziokulturellen Zusammensetzung des Stadtteils ist ein frühkindliches Bildungsangebot unerlässlich um Chancengerechtigkeit zu gewährleisten.

Reduzierungen der Betreuungszeiten gerade im Elementarbereich schaden den Kindern und benachteiligen diese auch im Hinblick auf die Vorbereitung zur Grundschule.

Eine Sachstandserhebung ist daher wichtig um die Betreuungssituation in unserem Stadtteil zu erheben und etwaige Maßnahmen ergreifen zu können.

Wiesbaden, 19.10.2023